
匝瑳市教育委員会平成２７年９月定例教育委員会会議録 

議会棟第三委員会室 

１ 期  日 ９月２９日（火）開会 午後３時３０分 閉会 午後４時００分 

 

２ 出席委員 

委員長    大木 睦子 

   委 員    阿部 一行 

   委 員    熱田 とし子 

委 員    平山 孝雄 

   教育長    池田 竹四 

 

３ 出席職員 

   学 校 教 育 課 長 小関 和雄 

   生 涯 学 習 課 長 水口  孝 

   図 書 館 長 藤崎 宏道 

   公 民 館 長 日下部 真一 

   給食センター所長 椿   進 

 

４ 委員長挨拶 

 こんにちは。 

 ９月２日にボランティアフェスタがありました。前日から中学生が参加して例

年になく早く準備ができ、その中学生が気持ちよく動いてくれたといくつかの参

加団体から聞きました。私は教育委員としてではなく、別の団体で参加していま

したが、そういうお褒めの言葉をいただきました。当日も各ブースに２～３人の

中学生が入り、いい表情で、いろんなところからかかる声に気軽に動いて、「働い

ているなあ」という印象でした。会場には親に連れられて小さい子もたくさん来

ていたので、そういう中学生を見て継承していってくれたらいいと思いました。

お休みの日でしたが、先生方も何人か見えていたので、生徒も励みになったので

はないでしょうか。 

 それでは、９月定例教育委員会を始めます。 



５ 前回会議録の承認（前、８月定例会分） 

                 大木 睦子 委員長 

                 平山 孝雄 委員 

 

６ 議事録署名人選出（本、９月定例会分） 

                 大木 睦子 委員長 

                 阿部 一行 委員 

 

７ 現況報告及び当面の方針 

 資料に基づき、各課館所長が８月１日から８月３１日までの現況報告及び当面

の方針について説明があった。 

 

阿部委員 

 学校教育課に伺います。野栄中学校の屋内運動場非構造部材耐震工事はいつに

なりますか。 

学校教育課長 

 入札が済んでから具体的な工期をお知らせします。 

大木委員 

 学校給食センターに中学生が職場体験に行ったそうですが、どういう仕事を体

験しましたか。 

学校給食センター所長 

 夏休み中でしたので、給食実施していませんでしたので厨房の掃除が主でした。

また、９月の献立の試食作りも体験してもらいました。９月の給食にその時の

メニューが出ました。 

大木委員 

 中学生は職場体験を通して鍛えられ、得るところが多いと思います。 

阿部委員 

 以前、中学校の給食の量というか、傾向として足りない学校と余ってしまう学

校があると聞いたのですが、野栄中では足りないのではないか、一中・二中は

残すという違いがあったと聞いていたが、１学期が終わって現在の傾向がわか



ったら次回にご案内いただきたい。 

学校給食センター所長 

 残菜については、学校でも違いがありますが、クラスにもよります。次回に資

料をお持ちします。 

８ その他 

   学校教育課長から１０月定例教育委員会の日程提案があり、１０月２７日

（火）に決定した。 

    


